

Nouvelle opération colis et goûter de Noël avec nos aînés du diocèse de Lille

Le Mercredi 18 décembre 2019, pour la 3ème année consécutive, la délégation de l'Association des Chevaliers Pontificaux dans l'archidiocèse de Lille organisait un goûter accompagné d'une distribution de colis de Noël emplis de spécialités locales dans un des EHPAD diocésains dédié aux prêtres, religieux et religieuses aînées.

Ce fut aussi l'occasion de mieux faire connaître à de nombreux nouveaux prêtres aînés parvenu à l'âge de la retraite nos actions passées (sorties de printemps notamment) et de présenter à une cinquantaine d'entre eux de la Maison de retraite Notre-Dame de la Treille les futurs nouveaux membres de notre association à Lille, nos confrères Jean-Luc Girard (OESSJ) et le Docteur Didier de Broucker (Ordre de Malte) accompagné de son épouse, responsable de la délégation départementale de l'Ordre de Malte dans le Nord.

Ces derniers ont notamment contribué depuis la rentrée à mettre en place avec notre délégué diocésain, François-Joseph Furry, des visites bimensuelles et individuelles d'étudiants ingénieurs de la Catho de Lille pour offrir à nos aînés un soutien informatique qui est une belle occasion de rompre également leur solitude, réelle tout autant que numérique. M et Mme de Broucker ont pu expliquer la logique de ce projet que de plus en plus de prêtres aînés adoptent après une prudence initiale. Pour les moins valides, la fin d'après-midi fut l'occasion d'une distribution dans leur logement du colis qui ravit toujours nos aînés année après année.